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第 32 回写真コンクール作品（テーマ「彩」）
銅　賞　　㈱クノリテクニカ　九野里　高史
（寸評）　　青森　ねぶた祭り
　　　　　…8 月には東北では祭りシーズンが始まります。青森三大「ねぶた」の一

つ、五所川原の「ねぶた」をアップ。高さ 20m、重さ 19 トンもの壮大
な「ねぶた」は、迫力がありますね。「ねぶた」の顔立ち、目も、東北
の民族伝承に基づいた、色彩豊かな表現を感じさせてくれます。

ホームページアドレス　ｈｔｔｐ：//ｗｗｗ．ｓｕｉｋｙｏ．ｏｒ．ｊｐ／
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最近、京都では（京都だけではないようですが）中国、韓国や東南アジアを含めた外国人

観光客が非常に多くなったように思います。清水寺や金閣寺など定番の観光地だけでなく、

えっ、こんなところに、と思うようなところで外国人をみかけることがたびたびあります。

ことしになって私がそんな思いを強くしたのは、いささか旧聞に属しますが五月中旬に南

座で催された「歌舞伎鑑賞教室」でのことでした。この催しは今年が第二十三回目だそうで、

始まった頃は私も比較的熱心に通っていました。南座の舞台機構や歌舞伎について、落語家

の桂九雀さんがわかりやすく解説したあと、ちょっとした歌舞伎舞踊などを、これも常連の

上方役者・上村吉弥さんらが演ずるのが定番になっています。

近年はすっかりご無沙汰していましたが、今年は東京から知人の歌舞伎役者・中村松江さ

んが来演するというので、久しぶりに初日に観劇に出かけました。全館自由席なので、良い

席を求めて開演前には行列ができるのですが、並んでいた人たちの半数は修学旅行生など高

校生や外国人でした。劇場内に入っても客席には生徒や外国人が目立っていました。毎回、

客席から選ばれた一人が舞台に参加するのですが、そのときは女子生徒が選ばれて拍手を浴

びていました。

外国人の多い客席を見渡しながら、京都の観光資源に南座の歌舞伎を選ぶのも悪くないな、

と感じました。日本の古都京都を訪れて、伝統の劇場で、日本の伝統芸能である歌舞伎に触

れてもらうことは外国人にとってもいい記念になります。観光資源として定着させるために

はさらに多くの工夫が必要です。外国人向けにもっと多くの情報を発信し、旅行会社などに

呼びかけて観劇ツアーを作ることも必要でしょう。そして外国人にも解説の内容が分かるよ

うに、内容も使用言語ももっと工夫する必要があります。そうすれば祇園コーナーとはまた

違った外国人向けのエンターテインメントになるのではないでしょうか。

外国人だけでなく、日本の子どもたちに歌舞伎鑑賞教室を普及することも大切です。明治

政府の洋化政策によって学校教育から日本の伝統音楽や伝統芸能が遠ざけられてしまいまし

た。ですから今の子どもたちは西洋音楽や新しい演劇にはなじんでも日本人が長年に亘って

育ててきた伝統のある音楽や演劇のことをまるで知りません。なんとか。こんな機会を通じ

て歌舞伎や邦楽に親しむようにして欲しいものです。

京都新聞社社友　亀　井　　　励 　

南座の歌舞伎を観光資源に
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京都府管工事工業協同組合 第 66 回通常総会開催

京都府管工事工業協同組合第 66 回通常総会が、平成 27 年 5 月 22 日（金）、京都水道会館

3階大会議室に於いて、組合数 142 名、出席組合数 126 名（内、委任状出席 68 名）をもっ

て開催されました。総会は、松下事務長の司会進行で始まり、加藤理事長の挨拶では「理事

長となって 10 年が経過したが、本総会で役員を退任することになりました」と退任を表明

されました。

引続き、議長に津田彰眞氏を選出し、第 1号から第 8号までの議案について、慎重審議の

結果、全議案異議なく承認されました。

総会終了後、「彩」をテーマに募集していました「水の音」第 32 回写真コンクールの審査

結果の発表があり、金・銀・銅の各賞の表彰が行われました。

金賞を受賞した中村氏

総会の様子挨拶される加藤理事長
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一般社団法人京都市公認水道協会 第 67 回定時総会開催

社団法人京都市公認水道協会第 67 回定時総会が、平成 27 年 5 月 22 日（金）、京都水道会

館3階大会議室に於いて、会員数142名、出席会員数132名（内、委任状出席68名）をもっ

て開催されました。開催に際し、加藤会長は、上下水道局の営業所再編・統廃合や営業所の

給水工事関係業務の南北 2ヶ所の水道管路管理センターへの移管などに触れた後、「市民の

ライフラインを守るため、会員一丸となって取り組もう！！」と挨拶をされた。

次に、来賓の出口勝德京都市上下水道局技術長が挨拶に立ち、「大切なパートナーである

貴協会の協力が欠かせない」と水田雅博京都市公営企業管理者上下水道局長の祝辞を代読し

た。

引き続き、議長に津田彰眞氏を選出し、第 1号から第 7号までの議案について、慎重審議

の結果、全議案異議なく承認されました。

総会終了後、京都ホテルオークラにて盛大に懇親会を開催されました。

懇親会で挨拶される津田新会長・理事長

懇親会で挨拶される水田公営企業管理者挨拶される出口勝德京都市上下水道局技術長
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会長・理事長就任にあたって

一般社団法人　京都市公認水道協会　会長
京都府管工事工業協同組合　理事長

… …津　田　彰　眞

去る 5月 22 日に開催されました、第 67 回一般社団法人京都市公認水道協会並びに、第
66 回京都府管工事工業協同組合の定時総会において会員・組合員皆様の多数のご出席の下、
上程された全議案を慎重審議の上ご承認を賜りました。会員・組合員のご協力に対し衷心よ
り感謝申し上げます。
さて今回任期満了のため、総会において役員改選があり第一回の理事会で、私、津田彰眞
が会長・理事長に選任されました。歴代の会長・理事長様のような卓越した識見、強力な
リーダーシップを持ち合わせていない私には、大変荷の重い役職ではございますが、昭和
51 年、私が大学在学中に先代である父が急逝をして何も分からないままに事業を継承した
時、当時の協会・組合の役職員の皆様に有形無形の援助を頂いたお陰で約 40 年間なんとか
無事に続けられた事に対するご恩返しの気持ちで、甚だ微力ではございますが私の力の能う
る限り任期を全うしたいと存じます。会員・組合員の皆様の尚一層のご理解、ご協力の程を
宜しくお願い申し上げます。
また前任の加藤栄次郎氏には五期十年の長きにわたり重責を担って頂きましたことに対し
て、紙面の上ではございますが厚く御礼を申し上げます。とりわけ積年の懸案事項であった
一般社団法人への移行が混乱なく、スムーズに出来た事は前会長・理事長の特筆すべき功績
だと感謝申し上げます。今後はご自愛いただき、顧問・相談役として見守って頂きますよう
お願いいたします。
さて今回、組織運営の基礎をなす委員会を若干改編いたしました。従来の企画・防災委員
会を廃止し、事業・企画委員会そして広報・防災委員会に致しました。両委員会とも業務量
が増加いたしますが、他の委員会も併せて正副委員長を筆頭に委員の皆様が業務に専念し、
立派な委員会運営をして頂けるものと信じております。また今回は、副会長に、馬場博嗣氏、
副理事長に、豊島一俊氏にご就任頂きました。若いお二人が強力なサポートをして下さるも
のと確信しております。そしてまた今回の役員改選を振り返りますと、役員年齢が非常に若
くなりました。満 62 歳の私が 2番目の年長者となりました。フレッシュな役員で柔軟で斬
新なアイデア溢れる組織運営を目指して、協会・組合役職員一同が頑張りますので会員・組
合員の皆様のご協力を重ねてお願い申し上げます。
結びに「市民のライフラインである安心、安全な水を守る」団体としての自覚と矜持を
持って一緒に頑張りましょう！！
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委員会だより

総務委員会
総務委員長　…九野里　高　史

会員・組合員の皆様におかれましては平素より協会・組合の運営に御協力いただき、

厚く御礼申し上げます。

この度、新しく総務委員長を拝命いたしました。前期までの広報委員会では献血や

清掃等で会員の皆様の多大なるご協力をいただき誠にありがとうございました。

総務委員会は会長・理事長・専務理事と各委員会の委員長にて構成されております。

今期から委員会構成が変わり、広報委員会と防災委員会、事業委員会と企画委員会

が統合されました。津田会長・理事長、馬場副会長、豊島副理事長、本岡専務理事、

林事業・企画委員長、安田業務委員長、小林広報・防災委員長、高田財務委員長の皆

様で今後 2年間運営して参りますので宜しくお願いいたします。

以下に総務委員会の担当する主な事項についてご案内いたします。

 1）組織、機構に関する事項

 2）庶務に関する事項

 3）会館の維持管理に関する事項

 4）年次行事に関する事項

 5）関係官庁、関係団体に関する事項

 6）表彰に関する事項

 7）会議に関する事項

 8）諸会に関する事項

 9）理事会提出議題の事前調整

10）事務局従業員の労務に関する事項

11）協会、組合運営上の総体的な企画、調査に関する事項

12）京都府建築設備高等技術専門校の運営管理に関する事項

13）その他、他の委員会に属さない事項

皆様ご存知の通り、本年より当協会、組合との関わりが深い京都市上下水道局様の
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給水工事申請における受付場所が大幅に変更されました。業務内容により受付の場所

が異なりますので再度のご確認をお願いいたします。

また、京都市様、京都府様をはじめ、各官公署様の入札制度も変更となっておりま

す。

当委員会では各委員会からの報告・審議等を取りまとめ、会員・組合員の皆様に的

確、迅速にお知らせしてまいりますので、ホームページに記載されております。理事

会・監事会報告には是非お目通しの程、宜しくお願いいたします。

今後２年間、津田新会長・理事長の下、会員・組合員の皆様のお役にたてるよう、

努力してまいりたいと思いますので、よろしくお願いいたします。ご意見等があれば

いつでも事務局までお出しください。

事業・企画委員会
事業委員長　…林　　　博　之

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

当事業委員会の運営活動の役務とメンバーを記載させて頂きます。

　①副委員長　　太成工業㈱　　　矢島　耕治

　　委　　員　　㈱堀川水道　　　堀川　清忠

　　委　　員　　京栄水道㈱　　　加藤　炳弘

　　委　　員　　㈲飯田工業所　　中村　信次

　②資材その他の購入・販売及びレンタルを含む斡旋に関する事項

分水栓、砲金類、他材料の販売、プールろ過機の斡旋、ガソリンの斡旋、ファ

イバースコープレンタル、金属探知機レンタル、発電機レンタル、漏水探知機レ

ンタル、仮設資機材レンタル斡旋、融着機レンタル

　③工事の安全管理に関する事項

　　労働安全・衛生に関する図書等の配布

　　当協会・組合会員企業向けに事故削減を目的とした啓蒙研修

　④福利厚生に関する事項

　　集団健康診断の実施



― 7―

　　永年勤続従業員表彰

　⑤労働保険事務組合、事務代行、損害保険に関する事項

　　労働保険事務組合の運営、労災保険・雇用保険・労災特別加入など

　　建設業許可申請、指名入札参加申請、コリンズ代行申請

　　工事保険加入報告、事故支払報告等

　⑥㈲京都管工事厚生会の管理運営に関する事項

　　代理店手数料報告等　㈲京都管工事厚生会の運営

　⑦京都府建設業職別連合国民健康保険組合管工事支部の運営に関する事業

　　国保、介護保険の加入脱退等報告、国保事務組合の運営

委員会全員で協力し活動して参ります。ご支援・ご指導をよろしくお願い申し上げ

ます。

業務委員会
業務委員長　…安　田　浩　治

会員の皆様におかれましては、平素より組合・協会の運営にご協力いただきまして

誠にありがとうございます。

今期、副業務委員長として西村理事、業務委員として大島理事、宮尾監事、下野監

事の 5名で構成されております。

委員会の主な活動についてご案内いたします。

①官公署に対する窓口として

上下水道局をはじめとする京都市各局との組合・協会の窓口として会員の要望や

折衝に係る業務をおこないます。

②CADによる上下水道申請業務

おかげさまで、たくさんの申請をいただいております。

これからも皆様のご指導、ご協力をお願いいたします。
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広報・防災委員会
広報防災委員長　…小　林　靖　生

今般、役員の改選があり委員会編成を経て広報防災委員会が新しく発足しました。

改めまして委員長をさせて頂くことになりました小林靖生と言います。2年間、晴雲

秋月の気持ちで全うしていこうと思ってますので宜しくお願いします。

私自身、力不足なのもありますが、この委員会は活発で明るい理事監事さんばかり

です、きっと協会組合の運営の一翼を担っていける、素敵な委員会になると思います。

簡単にこれからの広報防災委員会の方向性を 2ツ述べさせて頂きます。

1）協会組合のフェイスブックの導入

広報や防災活動に不可欠なものではないかと考えています。

例えば『明日、協会会館において献血活動を致します皆さんのご参加をお待ちして

います。』などの簡単なお知らせから当日の献血活動の様子をUPして内容を周知さ

せて頂いたり。協会の年末年始の営業日（営業時間）のお知らせ等なんでも簡単に周

知させて頂くこと出来ると思います。防災活動に於いても防災活動のお知らせや

AEDの講習会の内容をUPしたりする事も出来ます。

なによりも個人でも会社でも組織でもフェイスブックでの繋がりがあれば天地万象、

震災や被災時でも色々な人の安否確認やその場所の被災状況の確認等の情報を得る可

能性があります。

デメリットもありますが色々模索して行きたいと思います、フェイスブックの導入

により協会組合のHPの方向性も見えれば幸いかなと思います。

2）防災活動（防災訓練）について

最近、防災女子と言う言葉をよく耳にします、ある女子大学の方々が同好会的に活

動をしたり、防災 Cafe と言う名目で防災について話し合う女子会などを聞く機会が

多くなりました。その通りだと思います、特にこの業界の男子は外回りは現場等、外

出していることが多く建物内（家庭や事務所、会社等）にいるのは奥様や事務員さん

女子の方々が過半だと思います。

表現がまちがってたらごめんなさい、私たち男子としては仕事がら倒壊物をジャッ

キアップしたり、この先に侵入してはならない等の知識が他の業種の方々よりあると

思います。建物が倒壊したときの脱出方法や非常食はどういった風に調達するか等課
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題はいっぱいです、知識を身につけて頂きたいのは女子の方々に多くあると思います、

やはり失くしては行けない存在なので命につながることに役立てばと思います。

こちらも色々なデメリットや不安がありますが委員会で課題検討、模索して最初の

一歩を踏み出せたらと思います。

何はともあれ委員会が明るく委員さん同士のコミュニケーションや連携が取れれば

楽しくなると思います。またそれが出来る委員会であると思っていますので皆様のお

力添えを宜しくお願いします。

それでは 2年間宜しくお願いします。

財務委員会
財務委員課長　…髙　田　昌　英

この度、財務委員長を仰せつかまりました高田でございます。

今期は、副委員長に九野里理事、前期より財務委員会での経験のある奥村理事、新

たに青年会でも経験豊富な山本理事という心強いメンバーとともに常勤オブザーバー

として津田会長・理事長、そして馬場副会長、豊嶋副理事長を迎えての構成となって

います。メンバーリストだけを見るとこじんまりとした人数の財務委員会ですが、オ

ブザーバー共合わせますと一番人数の多い委員会と思います。無くてはならない縁の

下の力持ちが財務委員会でございます。

委員会活動といたしましては、

1．会計・財務に関する事項

2．金融事業に関する事項

が、主な内容です。

具体的には、毎月の融資の報告、水道局立替報告、そして、年間を通しての予算に

対する毎月の出来高の確認、及び前年度実績との比較等を行っています。また、三ヶ

月毎に決算の予測をするため、仮決算報告をいたします。

なにぶん、目立つ事のない委員会ですが、なければならないもので、協会組合の要

となるものだと思っています。今期の二年という期間、無事に遂行できますよう努力

していく思いですので、よろしくお願いいたします。
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監事会
監事会座長　…加　藤　友　成

この度、監事会座長をさせていただきます加藤でございます。今年は、会長も変わ

り心機一転頑張りたいと思います。

監事会の主な活動としましては、組合・協会の監事会・理事会に出席し、毎年の総

会では、その年度の決算報告について監査報告を致します。

監査報告ができて初めて総会成立となり、重要な役割を担っております。

どんどん経済がグローバル化され、ヨーロッパのギリシャ危機や中国の株価暴落な

ど他国の出来事が、どのような形で日本経済に影響を及ぼし、我々の業界にもどのよ

うな影響がでるのかはわかりかねますが、監事会として全力でこれからの当業界のた

めに努力していきたいと思います。
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生きて有ること

…市田　峯子

米屋を営む夫を支え六十年近く不平も言わず働いて来た義母は、十年前に夫を見送り、三

年前には次男に心筋梗塞で先立たれたが、気丈に一人暮らしを続けて来た。『この家から逝

きたい』という母のただ一つの思いを叶えるべく、母を引き取り、昨年六月より家族総出で

古家の大掃除と住宅改修に取り掛かった。何十年も溜め込んだゴミと埃とガラクタが、部屋

のあちこちから出るわ、出るわ、トラック二台分。

質素倹約が沁みついている母と、使い古した菜箸一つ、欠けた皿一枚捨てるのに仁義なき

戦いを繰り広げ互いに疲れ果てた。

だが、長年使った五つ玉のそろばん、縁の朽ちた御
お

櫃
ひつ

、鰹節削り、砥石、アルミの弁当箱

など、母と共に時代を生きてきたモノを捨てることは流石に出来なかった。

漸く、寝室、風呂、トイレ、台所の改修工事が完了。七月から母は、まっさらな家で独居

暮らしをスタートさせた。

『今が一番幸せや』と呟く母の言葉に夫婦で安堵した矢先の十一月末のことだった。

九十一歳になる直前に転倒し、大腿骨を骨折し救急搬送され入院することになった。

絶対安静、折れた足に錘
おもり

をぶら下げ、紙おむつの母の姿を見て家族の誰もが、これでもう

家に帰るのは無理だろうと諦めた。

だが母は一切、弱音を吐かなかった。

五ヶ月後、母は手術、リハビリを耐え、歩行器と自分の足で歩いて病院から帰還した。医

師も驚く驚異の快復力だった。

『麻酔が醒めんかったら、そこまでと思ったけど、こうして戻ってきた限りは、与えられ

た命、精いっぱい頑張って生きる』

手術後、意識が戻ると母はそう話した。

九十一歳の覚悟に、命あるのが当たり前のように思っていた自分の傲慢さに気づかされた。

今、ここに生きて有ることの難しさを、お婆ちゃん、教えてくれて有難う。

人の一生は、幸も不幸も万遍なく平等に与えられているように思う。

若い頃から働き者で怠けることを知らず、ただ、正直に働き続けてきた母。

何者でもなく、何のためでもなく、家を守り、家族を守り、誰も恨まず、誰も頼らず、当

たり前のように、やるべきことを淡々と続けて来た。その凄さに、私は傍らで打たれ続けて
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いる。

夫は、これまで不器用で実の親に対して、優しい言葉ひとつ、掛けることもなかった。今、

出勤前に、実家に寄り、ゴミ出しをし、母の寝顔を見て出勤するのが日課になった。早く帰

れた日は、立ち寄り言葉を交わして帰ってくる。遅ればせながら言葉に出来なかった有難さ

を、今、返しているように私には見える。

九十一歳の母と六十八歳の息子のささやかな幸せな時間が少しでも長く続くように今はた

だ、それだけを願っている。

•••••••••••••••••••••••••••••••••••

•••••••••••••••••••••••••••••••••••

パ ズ ル「碁石パズル・変な計算」 162
碁石を使った変な計算も今回から乗算（掛け算）です。
そこで問題。
〈問題〉
アレレ！　7× 5＝ 58　どうも計算が変です。
そこで問題。
碁石を移動して、正しい計算になるようにしてください。今回は移動のみを条件とし、碁石の移動
は最も少ないのを正解とします。
… （出題・早川嘉美）

（答えは 13 頁にあります）

○○○
○　○
　　○
　　○
　　○

○○○
○　　
○○○
　　○
○○○

○○○
○　　
○○○
　　○
○○○

× =
○○○
○　○
○○○
○　○
○○○
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双子の成長
伏見管工㈱　…中嶋　　通

3 人の子供に恵まれ 8歳の男の子と 4歳の男の子と女の子の双子の成長を日々感じながら
見守っているつもりです。
初めは双子のイメージは、同じ行動をしたり、同じタイミングで、返事をしたりというテ
レビで見るような感じだと思っていました。まだ乳児のころに泣く時は、同じ時だったので
すが段々と成長していくにつれて男の子のほうが先にハイハイをし女の子は、まだズリバイ
がうまくできていなかったり成長をしていくうちに自分が思っていた双子像とは、まったく
違うようになり、買い物に行くとまず二人が別の方向に進み興味を示すものもおかしの好み
も全然違います。
今年で 4歳になり一人で色々な事ができるようになり、できる事とできない事の差がたく
さんあったり男の子は、戦隊もののヒーローが好きになり、女の子は、キラキラしたかわい
い物が好きになり、やっぱり男と女で好きになるものが違ってくるんだなあと感じながら、
この先二人が成長をしていくにつれて周囲にはわからない双子ならではな事を経験をして成
長していくのを楽しみに二人を見守っていきたいと思います。

○○○
○　○
　　○
　　○
　　○

○○○
○　●
○○○
　　○
○○○

○○○
○　　
○○○
●　○
○○○

× =
○○○
・　○
○○○
・　○
○○○

パ ズ ル「碁石パズル」 162 解答
図のように 2コの移動で「7× 9＝ 63」とするのが正解です。

•••••••••••••••••••••••••••••••••••

•••••••••••••••••••••••••••••••••••
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会長就任！

株式会社ウイシステム淀　…鈴木　顕一

この度、第 10 代青年会の会長に就任となり日々責任の重さが増していっているような気

がします。

平成 5年に同級生でもあり親友のM君から誘いを受け入会し早 22 年。私も 42 歳となり

総会 1週間前には次男が生まれ、また今年度より親会の監事もさせていただくことになり嬉

しいのやら忙しいのやら何がなんだかわからない 6月でした。

会長と言っても他府県青年部とくらべると事務局のサーポートが多いにあるので助かって

はいますが、やはり甘えてばかりではとも思う今日このごろ。

責任の重さはあるものの、何よりこの青年会に入ってよかったと思うことは人と人との繋

がりだと思います。先日の総会でも長きに渡り当青年会役員をしてくれていたM君がやっ

と（笑）？役員から離れることになり、その際には名古屋前会長よりの伝言が代読読み上げ、

最後にはなんと本人が登場！M君もビックリでしたが、「オ～なんてサプライズを（涙）」

私はグッとこみ上げるものがあって思わず壇上に行きました。

来賓としてではなく、個人的に来てくれた気持ちが何より嬉しいです。その時、改めて繋

がりというのは本当に財産だと感じました。

会長という大役ですが、会員みなさんにも私が感じた喜び、「親友」以上の「心友」とい

えるような仲間をこの青年会で作り、感じてもらえるように会運営をしていこうと思います。

そしてまた、この「水の音」に青年会活動を掲載し、会員はもちろんのこと、組合の方々

にも当青年会を知っていただき新会員の獲得への繋がりも作っていきたいと思います。
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第35回青年会定時総会

京都府管工事工業協同組合青年会…第 35 回定時総会を 6月 13 日（土）、ホテル日航プリン

セス京都にて開催致しました。

今年は役員改選の期であり新会長に株式会社ウイシステム淀、鈴木顕一が就任しました。

また、新たに新役員として 2名を選任し、青年会の新体制がスタートしました。

2部の懇親会では、来賓に京都府管工事協同組合理事長…津田彰眞様、一般社団法人京都

市公認水道協会副会長…馬場博嗣様、京都府管工事工業協同組合青年会第 6代会長…西村一史

様のご臨席賜りました。

また、他府県からの来賓として名古屋から青年会会長を含め 4名、神戸からも青年会会長

を含め 3名と大勢の方々に来て頂きました。誠に有難うございました。祝辞では、鈴木新体

制への期待を込めたお言葉を頂き本当にありがとうございました。会長を筆頭に役員一同、

青年会の更なる飛躍を目指し、決意を新たに致しました。

今後とも青年会の年間行事、ボランティア活動、交流会等々、伝えられる限り表現してい

きたいと考えています。宜しくお願いします。

青年会イベント報告

青年会新役員のみなぎる決意
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清掃活動

6 月 1 日から始まりました全国水道週間への取り組みとしまして、本年も協会・組合員の

方々と事務局職員合わせて約 65 名が参加し、6月 6日（土）に清掃活動を実施しました。

九野里広報委員長の挨拶の後、例年通り午前 10 時に火ばさみや軍手などを手に、参加者

は、疏水沿いコース、平安神宮コース、鴨川周辺コース、三条駅から東大路を通るコースの

計 4グループに分かれ協会を出発しました。

参加者らは約 1時間かけて、道路脇に落ちている缶、ペットボトル、紙くずや、側溝のふ

たのすきまの吸殻まで熱心に拾い集めました。

暑い中ご参加いただいた皆様には大変お疲れ様でした。今後も普段の生活でごみをなるべ

く出さない意識を持ち、みんなで町をきれいにする気持ちを育んでもらおうと、水道週間に

は継続して清掃活動を推進してまいりますので皆様の積極的なご参加とご協力をお願い申し

上げます。なお、事務局では、KES の環境管理重点テーマの 1つとして、毎月 1回、水道

会館周辺の清掃活動に取り組んでいます。

活動の様子

閉会の挨拶をされる中村広報副委員長開会の挨拶をされる九野里前広報委員長



― 17 ―

協会・組合通信
月・日 京水発 京管発 件　　　　　　　　名

5． 8

 7

 8
 9
11

11
12
13
15

第 67 回定時総会のご案内
第 66 回通常総会のご案内
「総会議案書」並びに「質問票」の送付について
平成 27 年度「集団健康診断」実施につきまして
役員選挙に関する告示

13 16 平成 27 年度　建設業経理検定試験等のご案内

15 13 17 「水道週間に伴う清掃活動」への参加協力のお願い

19 18 主任技術者試験の受験準備用図書斡旋について

25 15 19 5 月理事・監事会議事録

26 16 20 総会議事録の送付について

27 14 委任状の差替えについて

29 17 給水装置工事基準をはじめとする各種仕様書等の変更について

6． 5 18 下水道排水設備工事責任技術者認定試験のご案内

23 19 地区別ブロック長就任のご依頼

30 20 21 6 月理事・監事会議事録
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協会・組合　近況報告
月・日 曜 時　間 行　　　　　　　　　　　　事

5． 8 金  9：24 管工会（信楽カントリー倶楽部）

11 月
16：00
19：00

事業委員会
青年会役員会

12 火 14：00 広報委員会

13 水 16：00 財務委員会

20 水
15：00
16：00

総務委員会
理事・監事会

22 金
15：00
16：00

第 66 回京都府管工事工業協同組合通常総会
第 67 回（一社）京都市公認水道協会定時総会

6． 3 水 16：00 理事・監事会

6 土 10：00 水道週間清掃活動

9 火 19：00 青年会役員会

12 金 16：00 事業企画委員会

17 水 16：00 財務委員会

18 木 16：00 業務委員会

23 火
15：00
16：00

理事・監事会
理事・監事会
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編 集 後 記
『夏の想い出の一つのようでそのままにしておく麦わら帽子のへこみ』
俵万智さんの夏の短歌です。
白い夏=麦わら帽子、いくつになっても夏が好きです。
『わくわく』してしまいます。
… ㈱ウォーターライン　小林　靖生







http://www.sedia-system.co.jp
■業務内容：管工機材、住設機器、農業資材、鉄鋼建材、
　土木資材の販売、並びに企画、設計。
■京都サービスセンター
　〒612－8372　京都府京都市伏見区北端町85番地
　TEL：075－612－8971　FAX：075－612－8975
■本社　〒130－0014　東京都墨田区亀沢1－4－7　TEL：03－3626－3131

水・住まい・農業の明日へ。そこにセディアシステム





株式
会社　井　尻　商　会
本社　〒600-8357　京都市下京区五条通堀川西入
　　　TEL(075)801-3221　FAX(075)841-9267





京都本社
〒601-8356
京都市南区吉祥院石原京道町６番地
TEL075-280-9088　FAX075-288-3030
http://www.nakakei.co.jp/

省スペース型
掃除口付継手

楽々開閉！
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人を守る　街を守る

ネオファルト工業株式会社
〒612‒8243 京都市伏見区横大路下三栖城ノ前町54‒5
 ＴＥＬ（075）623－2720
 ＦＡＸ（075）623－2721

常温アスファルト製造販売



北大
路通

高木町バス停

ガソリン
　スタンド

N

㈱北斗プリント社

京都生協

至
高
野

至
洛
北
高
校




